LES ÉDUCATEURS EN DIABÉTOLOGIE DE L'ARRONDISSEMENT

Date de publication: novembre 2020

A l'heure actuelle, Monsieur Laurent Detier couvre la totalité de notre zone de soins concernant les séances d'éducation en diabétologie.

Pour vos patients germanophones ou dans la région d'Eupen, vous pouvez contacter Madame Aline Reusch.

Comment faire appel à un éducateur en diabétologie ?

- Contacter le PointSanté au 0473 99 97 59
- Ou contacter directement un éducateur pour votre patient(e):



Laurent Detier Centre de l'arrondissement 0499 53 66 53



Aline Reusch Sud de l'arrondissement 0499 53 66 51 Bilingue français - allemand